

MILENIO.COM BAJA CALIFORNIA

Mejora económica es sólo una expectativa; se vería en 2 años

Será hasta en 2 años cuando los ciudadanos podrían ver un beneficio, afirmó el director del Centro de Estudios del Sector Privado de Baja California, Rubén Roa Dueñas.

MILENIO DIGITAL 11/02/2014 05:21 PM

Tijuana

Los reconocimientos internacionales a las estrategias económicas de nuestro país y a las llamadas reformas estructurales son por ahora sólo expectativas, incluso la calificación crediticia otorgada por Moodys, pues será hasta en 2 años cuando los ciudadanos podrían ver un beneficio, afirmó el director del Centro de Estudios del Sector Privado de Baja California, Rubén Roa Dueñas.

"Son expectativas de que la economía va a mejorar, en base a las llamadas reformas estructurales, de ahí no pasamos, para que se reflejen esas expectativas en términos reales, tenemos que esperar para que efectivamente se traduzcan en beneficios esas reformas estructurales, tenemos que ver todavía cómo van a quedar reflejadas la legislación secundaria, pues tendremos que esperar por ahí de mediados del 2015. Me parece muy prematuro pensar que efectivamente se puede reflejar en los bolsillos de las familias estos beneficios"